Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 310 m2
Référence 84625001
Prix 3850 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Mougins : "les parcs de mougins" secteur ultra résidentiel dans un domaine
gardienné 7j/7j avec sécurité 24h/24h . Nous vous proposons dans un cadre
idyllique au calme absolu et sans aucun vis a vis une propriété entierement rénové
(2011) de 310m2 " un triple espace de VI avec cheming, salon, salle a manger et
living entourés de baies vitrées donnant sur un magnifique jardin plat et sa "piscine
miroir"une cuisine semi professionnelle, ouverte sur la saM, une chambre de maitre
avec son dressing, sa sdb / sdd compléte et un toilette privé. A I'étage, salle de

sport et de tv, 2 chambres, sdd et ...

Mougins: “les parcs de mougins” ultra-residential area in an estate with 24/7
security. We offer in an idyllic setting in absolute calm and not overlooked a
completely renovated property (2011) of 310m 2 “ a triple living area with fireplace,
lounge, dining room and living room surrounded by bay windows overlooking a
beautiful flat garden and its ‘mirror pool'. A semi-professional kitchen, open to the
living room, a master bedroom with dressing room, full bathroom and private toilet.
Upstairs, sports and tv room, 2 bedrooms, bathroom and toilet. A wonderful cave,

an independent studio with ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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